

Being in SI has taught me how to make more precise inferences and deductions. Last year, we studied the Hound of the Baskervilles, a book from the Sherlock Holmes Universe. I already knew a few facts about Sherlock beforehand, although my knowledge wasn't as profound as it is now. Everyone had to make their own theories, along the way we got to discover, discuss and expand them. In the end, we didn't know how the narrative would end so we tried our best to make the best predictions. It was amusing discussing everyone's theories. There were some crazy, some ominous and some interesting ones. We soon realized that not all the theories were right. To us, it didn't matter, what matters is the amount of effort and thought you put into making the theories in the first place.

Le fait d'être en SI m'a appris à faire des inférences et des déductions plus précises. L'année dernière, nous avons étudié le Chien des Baskerville, un livre de l'univers de Sherlock Holmes. Je connaissais déjà quelques faits sur Sherlock auparavant, mais mes connaissances n'étaient pas aussi approfondies qu'aujourd'hui. Chacun a dû élaborer ses propres théories, et nous avons pu les découvrir, en discuter et les développer. Enfin, nous ne savions pas comment le récit allait se terminer, alors nous avons fait de notre mieux pour faire les meilleures prédictions. C'était amusant de discuter des théories de chacun. Il y en avait des folles, des sinistres et des intéressantes. Nous avons vite compris que toutes les théories n'étaient pas justes. Pour nous, cela n'avait pas d'importance, ce qui compte c'est la quantité d'efforts et de réflexion que nous avons mis dans l'élaboration des théories en premier lieu.

